

NEUE IDEEN FÜR

PÖLLAU



Lasst uns gemeinsam über neue Ideen zur Ortskernentwicklung diskutieren.
Mit geselligem Ausklang & Beisammensein!

IDEENPRÄSENTATION

Die Studierenden der TU Graz vom Institut für Städtebau und Wohnbau stellen Konzepte und Entwürfe für Pöllau vor.

**FREITAG,
25. MÄRZ 2022**

um 17:00 Uhr
Großer Freskensaal
Schloss Pöllau

Anmeldung erwünscht:
per Mail an gde@poellau.gv.at
telefonisch unter 03335 2038

Es gelten die aktuellen COVID-19-Maßnahmen.



**SEI DABEI &
REDE MIT**

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

